

Merci Roland,

Je n'ai pas trop eu le temps encore d'aller très loin, mais je trouve que tes chroniques ( qui peuvent s'apparenter à des fables, avec une petite « morale » à la fin) sont savoureuses. C'est vrai que la vie que tu as menée avec tes parents (dont tu fais des personnages très attachants), vos expatriations, donnent un contexte beaucoup plus intéressant que si vous étiez restés toujours au même endroit.

J'adore le ton sur lequel tu évoques ces souvenirs, qui entrent en résonance avec ceux du lecteur (par exemple dans « Je suis grand »).

Et quelle mémoire !

A bientôt

Soraya